
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Blume“ vom 17. September 2019, 05:29

Wenn wir nicht aufsteigen werden uns wieder viele Spieler verlassen und es wird wieder einen
Neustart geben. Schon allein deshalb ist das mit dem zwei Jahresplan Blödsinn
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